

OBJET : candidature PVT Japon

Madame, Monsieur,

Mon intérêt pour le Japon, a débuté par l'apprentissage du judo à l'âge de 7 ans. Fondé par Jigoro Kano, j'ai aimé cette discipline que j'ai pratiqué deux à trois fois par semaine pendant plus de 10 ans, à travers des rencontres interclubs, des compétitions et championnats et rythmée par les passages de grade. Bientôt 23 ans plus tard, le code moral du judoka, fait toujours parti de mes valeurs.

Dans mon adolescence je me suis intéressée à la culture populaire japonaise, les mangas, films d'animations. En grandissant, j'ai développé une passion des voyages et pour moi, qui suis originaire de la Martinique, j'ai soif de découvrir le monde au-delà des frontières de mon île.

En 2016, j'ai eu l'opportunité grâce à l'association GOPIO, en lien avec l'ambassade de l'Inde de découvrir ce beau pays et depuis je n'ai cessé de voyager. C'est en 2019 que j'ai effectué mon premier voyage solo, qui m'a permis développer des compétences telles que l'organisation, la budgétisation, la planification d'un itinéraire et l'autonomie. Depuis, j'ai travaillé dur afin d'économiser pour continuer d'explorer d'autres territoires comme l'Australie, l'Europe, l'Asie où je suis partie deux mois en back pack. Forte de ces expériences, j'ai tenté l'aventure en partant deux ans vivre en Suisse alémanique en tant qu'assistante de langue, sans parler allemand. Je me suis malgré cela adaptée à la vie quotidienne et j'ai pu en apprendre plus sur la Suisse, sa gastronomie et sa culture. Vivre dans un pays est selon moi le meilleur moyen d'apprendre sa langue et les subtilités de celle-ci.

Le WHV, serait pour moi l'opportunité d'explorer le pays durant plusieurs mois, de m'imprégner de sa culture, et de son mode de vie. Je souhaite participer à des ateliers de confection artisanales, goûter à la cuisine locale et en apprendre davantage sur l'histoire notamment en participant à des matsuri tout au long de l'année, en visitant les temples. Le Japon semble avoir une variété de paysage, une faune et flore locales que je ne peux pour le moment qu'imaginer et que je suis impatiente d'admirer au fil des saisons. C'est en 2022 que j'ai pris la décision de tenter ce visa et j'ai depuis, tout mis en œuvre en termes de recherches, d'économies afin de m'offrir cette expérience unique pour mon trentième anniversaire dans les meilleures conditions possibles.

Le pvt me permettrait à la fois de vivre en immersion dans ce pays, de sillonner ses différentes régions (que vous pouvez retrouver dans mon programme) et, en tant que professeur de FLE, d'avoir un aperçu du milieu professionnel dans le domaine des langues étrangères dans la société japonaise.

Ce serait une formidable opportunité et un enrichissement autant sur le plan humain, que culturel et professionnel. Au terme du PVT, j'envisage d'ailleurs de poursuivre vers le Canada afin de découvrir d'autres systèmes scolaires et développer ainsi mes compétences pédagogiques.

En espérant que vous puissiez y donner une réponse favorable, et me tenant à votre disposition, je vous prie d'agréer, madame, monsieur, mes sincères salutations.